



Steinbach-Hallenberg

Drucksache-Nr.: **078/8/2026/SR**

AZ: tg/022.3 / Ident-Nr.: 113060

Sitzung am: 22.01.2026

TOP-NR.: 7.

öffentlich

Sitzungsvorlage zur 12. Sitzung des Stadtrates

Betreff:

Besetzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauwesen und Umwelt der Stadt Steinbach-Hallenberg

Beratungsfolge

Termin	Sitzung	Gremium	Beratzungszweck	Abstimmung Ja	Abstimmung Nein	Abstimmung Enthaltung
22.01.2026	SR 22.01.2026	Stadtrat	Beschlussfassung			

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat der Stadt Steinbach-Hallenberg beruft gemäß § 27 ThürKO, der aktuellen Geschäftsordnung und auf Vorschlag der neuen Fraktion „Miteinander für Steinbach-Hallenberg“ (MSH) mit sofortiger Wirkung folgende Stadträte als ordentliches Mitglied oder Stellvertreter in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauwesen und Umwelt.

ordentliches Mitglied

Stellvertreter

Fraktion

André Schuckay

Kay-Guido Jäger

Miteinander für Steinbach-Hallenberg

Datum: 08.01.2026

Amtsleiter

Bürgermeister

Sachverhalt:

Mit Schreiben vom 18.12.2025 teilte der Stadtrat Jürgen Wirth dem Bürgermeister mit, dass er mit sofortiger Wirkung die Ausschussgemeinschaft Wirth/Jäger verlässt. Mit E-Mail vom 19.12.2025 teilte der Stadtrat Kay-Guido Jäger dem Bürgermeister mit, dass er zum 31.12.2025 aus der Ausschussgemeinschaft Wirth/Jäger austritt. Durch beide Schreiben wurde die Ausschussgemeinschaft aufgelöst und die Stadträte Jürgen Wirth und Kay-Guido Jäger verlieren ihren Sitz im Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauwesen und Umwelt.

Mit Schreiben vom 05.01.2026 setzten die Stadträte André Schuckay und Kay-Guido Jäger den Bürgermeister davon in Kenntnis, dass sie zum 01.01.2026 die Fraktion „Miteinander für Steinbach-Hallenberg“ gegründet haben. Als Fraktionsvorsitzender wird Herr André Schuckay tätig.

Mit der Auflösung der Ausschussgemeinschaft Wirth/Jäger und der Gründung der Fraktion „Miteinander für Steinbach-Hallenberg“ verändern sich die Sitzverhältnisse im Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauwesen und Umwelt und die Fraktion „Miteinander für Steinbach-Hallenberg“ hat Anspruch auf einen Sitz im Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauwesen und Umwelt.

Mit E-Mail des Fraktionsvorsitzenden vom 06.01.2026 wurde André Schuckay als ordentliches Mitglied für den Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauwesen und Umwelt und Kay-Guido Jäger als Stellvertreter vorgeschlagen.

Der Stadtrat möge der Berufung zustimmen.

Anlagen:

Finanzielle Auswirkungen:

- Einnahmen
 keine haushaltsmäßige Berührung
- Mittel stehen zur Verfügung
 Mittel stehen nicht zur Verfügung

Bemerkungen:

Datum:
D. Lang
Stadtkämmerin

